

Beschluss des Akkreditierungsrates

Antrag: 10 010 771
Studiengang: Elektrische Energiesysteme und Elektromobilität, M.Eng.
Hochschule: Hochschule Hannover
Studienort/e: Hannover
Datum: 22.09.2022
Akkreditierungsfrist: 01.10.2021 - 30.09.2029

Entscheidung

Die Akkreditierung wurde unter folgender Auflage/folgenden Auflagen erteilt:

Auflage 1: Es ist sicherzustellen, dass die Module thematisch und zeitlich in sich geschlossene und mit Leistungspunkten bemessene Studieneinheiten mit übergreifenden Inhalten und Qualifikationszielen darstellen (§ 7 Abs. 1 und 2 Nds. StudAkkVO).

Auflage 2: Die hochschulischen Kooperationen mit der Technischen Universität Braunschweig sowie der Hochschule Ostfalia sind vertraglich zu regeln, um einen verlässlichen Studienbetrieb dauerhaft zu gewährleisten (§ 20 S. 2 Nds. StudAkkVO).

Der Akkreditierungsrat hat dazu folgenden Beschluss getroffen:

Die Auflagen sind erfüllt.

Begründung

Die Hochschule hat fristgerecht Unterlagen gemäß § 27 Abs. 3 der Musterrechtsverordnung bzw. der entsprechenden Regelung in der Landesrechtsverordnung zum Nachweis der Aufлагenerfüllung eingereicht.

Auflage 1

Die Hochschule hat überarbeitete Modulhandbücher und Studienverlaufspläne eingereicht. Daraus geht hervor, dass der bemängelte Wahlpflichtbereich überarbeitet worden ist. Der Modulbeschreibung des technischen Wahlmoduls ist zu entnehmen, dass thematisch und zeitlich in sich geschlossene Studieneinheiten vorliegen, die über übergreifende Inhalte und Qualifikationsziele verfügen. Der Akkreditierungsrat berücksichtigt dabei, dass die Hochschule auf den Import von Lehrveranstaltungen aus anderen Fachbereichen angewiesen ist.

Auflage 2

Die Hochschule kündigt in ihrem Anschreiben die Auflösung der Kooperation mit der Technischen

Universität Braunschweig sowie der Hochschule Ostfalia an. Aus den vorgelegten neuen Studienverlaufsplänen (Synopsis 1 und 2) wird ersichtlich, dass die bisher von der Technischen Universität Braunschweig bzw. der Hochschule Ostfalia verantworteten Module durch Veranstaltungen der Hochschule ersetzt wurden.

